
Non, je n’irai pas manifester
à Callac, certainement pas !
(Débat)
écrit par Cachou | 20 septembre 2022

RR vient de publier deux ou trois articles concernant les
événements se déroulant actuellement à Callac dans les Côtes-
d’Armor,  articles  remarquablement  écrits  et  dénonçant  avec
force le scandale, un de plus, que connaît notre pauvre pays.
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Je partage pleinement cette révolte concernant cette décision
d’accueil de migrants de Callac que Macron veut désormais
faire  répartir  sur  le  territoire  national  pour  cause  de
saturation maximum des grosses villes.

Mais je n’irai certainement pas manifester à Callac contre
cela. Même si la manif est déjà passée…

Amis patriotes, par cet article, je sais que je me lance dans
quelques  explications  difficiles  car  elles  sont  rarement
comprises. Pas par moi, mais par les autres. À titre de petit
préambule,  je  constate  que  rares  sont  les  observateurs  à
quelque  niveau  que  ce  soit,  patriotes  ou  non,  à
responsabiliser  les  gens  de  leurs  actes  dans  tous  les
domaines,  et  donc  dans  le  politique  aussi.

Dans tous les journaux, sites (même patriotes), radios, médias
sociaux, et autres médias d’opposition (je dirais pour moi de
bon sens), je peux dire n’avoir quasiment JAMAIS remarqué la

responsabilité de l’électeur concernant ceux à qui ils donnent
tous les pouvoirs, et ce depuis 50 ans, moyennant quelques

très rares exceptions.

Préambule absolument nécessaire, car les lignes qui suivent en
découlent.

J’ai  toujours  été  élevé  dans  la  responsabilité  et  ses
conséquences. Feu mon père depuis 33 ans me disait ceci :
« Quand tu fais un acte ou prends une décision, assumes-en les
conséquences quelles qu’elles soient, fiston. Si elles sont
excellentes,  apprécie-les,  si  elles  sont  mauvaises  assume-
les« . Et j’ai ainsi agi toute ma vie, je n’ai jamais accusé
autrui des conséquences de mes actes ou décisions quand ils
étaient mauvais.

Mais je n’écris pas ces quelques lignes pour raconter ma vie
qui  n’intéresse  personne.  C’est  pour  mieux  éclairer  et
expliquer le choix d’écrire ces quelques lignes.



À partir de là, regardons un peu ce qui se passe du côté de
la Bretagne depuis un certain temps, en allant du champ le
plus large au plus serré. De mémoire d’homme, la Bretagne a

toujours voté très largement majoritairement à gauche.

Pour votre serviteur, voter à gauche, signifie bien évidemment
voter pour des individus présentant des étiquettes de gauche,
mais aussi pour des individus présentant des étiquettes de
droite mais n’ayant, d’une part, rien supprimé des décisions
catastrophiques gauchistes antérieurement mises en place, mais
ayant poursuivi une politique globalement de gauche pour ne
pas sortir du politiquement correct, d’autre part.

Pour ne présenter que les trois dernières présidentielles, sur
l’ensemble  de  la  Bretagne  faut-il  bien  le  préciser,  les
résultats ont été ceci :

Présidentielle 2012 : PS 56,35 (Hollande), UMP 43,65
(Sarkozy) > référence cliquer ici
Présidentielle 2017 : EM 75,36 (Macron), FN 24,64 (Le
Pen) > référence cliquer ici
Présidentielle 2022 : LREM (Macron) 66,58, RN 33,42 (Le
Pen) > référence cliquer ici

Nous  sommes  quand  même  sacrément  dans  des  programmes  et
actions  gauchistes,  même  si  Macron  rajoute  à  cela  le
mondialisme  que  faisait  Hollande  à  moindre  dose.

Enfin  pour  terminer  ce  champ  large  sur  l’ensemble  de  la
Bretagne, citons ce qui suit :

« La Bretagne est l’une des régions qui a connu les mutations
politiques les plus profondes sous la Ve République.

Majoritaire à l’issue de la Seconde Guerre mondiale, la droite
s’est affaiblie et la région, traditionnellement

conservatrice, est aujourd’hui une des premières terres
socialistes de France. Si cette constante progression à gauche
s’aligne sur une tendance nationale au rééquilibrage gauche-
droite, le changement breton est cependant bien plus brutal.

https://www.lexpress.fr/actualite/politique/elections/presidentielle-2012/resultats-elections/region-bretagne.html
https://www.lexpress.fr/actualite/politique/elections/presidentielle-2017/resultats-elections/region-bretagne.html
https://www.la-croix.com/elections/resultats-presidentielles/bretagne


La rapide évolution des pratiques électorales est le reflet de
la déstructuration de la société bretonne traditionnelle,
agricole et catholique, qui s’esquisse dès l’après-guerre »

(référence : cliquer ici).

Nous arrivons maintenant au niveau local cette bonne vieille
petite bourgade de Callac situé dans le département des Côtes-
d’Armor en Bretagne, dont le code postal et 22160 et peuplée
de 2 229 habitants en 2019 (source INSEE).

Faisons un petit tour sur le site internet de cette petite
ville pour remarquer ce que l’on voit directement sur sa page
d’accueil, à savoir ceci :

Une Marianne entièrement noire. Ça commence bien dirons-nous.

Continuons par les présidentielles de 2022 à Callac :

https://fresques.ina.fr/ouest-en-memoire/parcours/0002/la-vie-politique-en-bretagne-depuis-la-seconde-guerre-mondiale.html
https://www.mairie-callac.fr/


Macron largement majoritaire ? Ah, bon…

Et si on parlait des dernières législative à Callac ?



Une NUPES élue ? Bien, ça progresse à Callac. La NUPES, ce
gentil mouvement qui n’organise des manifestations qu’avec nos
frères d’Afrique sans qui l’avenir de la France serait voué à
la déchéance.

Eh  bien,  continuons  encore  chers  amis  patriotes,  cette
sympathique  petite  bourgade  a  toujours,  toujours,  voté  à
gauche et extrême gauche (catégorie dans laquelle je case les
communistes) depuis la fin de la guerre soit 1945, pour ses
maires. Voir le tableau ci-dessous de Wikipédia :



Bien entendu, comme il se doit, le nouveau
maire  fraîchement  élu  des  dernières
municipales,  Jean-Yves  Rolland,  a  comme
étiquette  DVG,  dont  on  ne  sait  pas  ce
qu’elle veut dire mais dont elle précise une
chose,  c’est  que  ce  mec  est  encore  de
gauche.

Alors  ce  type  n’a  rien  trouvé  de  mieux,  pour  soi-disant
dynamiser son village, que de faire appel à l’Afrique avec
toutes  les  conséquences  dramatiques  humaines,  sécuritaires,
économiques, ethniques, et j’en oublie d’autres.

Il est évident que ce choix n’a rien à voir avec une
dynamisation d’un centre de village quelconque, il ne s’agit
là que d’un acquiescement politique d’invasion migratoire

voulue pour la destruction de notre pays.

De  plus  ce  projet  va  coûter,  avant  même  l’accueil  de  ce



premier migrant, qui risque bien de ne vivre que d’allocations
cela va sans dire, va coûter une véritable fortune pour ce
petit village.

J’en  veux  pour  preuve  une  des  dernières  délibérations  du
conseil  municipal  de  ce  sympathique  nouveau  maire  dans
laquelle il a été dit ceci :  »

« Le conseil municipal de Callac s’est réuni lundi sous la
présidence de Jean-Yves Rolland, maire. L’acquisition du site
de l’ancien collège Saint-Laurent, dans le cadre du projet
Horizon, a été approuvée à l’unanimité. (…) Les biens sont
constitués  ainsi  :  un  immeuble  en  très  mauvais  état,
entièrement  à  rénover  qui  comprend  une  ancienne  maison
d’habitation, un grand bâtiment attenant, une cour devant les
bâtiments et un terrain à l’arrière sur lequel se trouve un
silo. Le montant demandé par le vendeur (52 500 €, frais
d’agence inclus) a été approuvé par le conseil qui a validé
l’acquisition du bâtiment de l’ancien collège Saint-Laurent,
en  très  mauvais  état.  ».  (référence  >  Le  Télégramme  du
19/09/2022 version numérique).



Alors je réponds maintenant à la question, objet du titre de
ses  modestes  lignes  :  »  Non,  je  n’irai  pas  manifester  à
Callac, certainement pas ! ».

Compte tenu de ce qui est ci-dessus expliqué, je considère que
la région Bretagne, certes, mais surtout (même si elle n’est
pas la seule évidemment) la commune de Callac ayant voté à
gauche et extrême gauche sans aucune exception depuis la fin
de la guerre 45 au niveau de ses maires, elle doit assumer la
politique qu’elle demande, réclame et met en pratique depuis
ces 77 ans.

Or, qui ne vit, ne respire, n’existe électoralement que par
l’immigration  depuis  bien  longtemps,  c’est  évidemment  la
gauche. Pas de dessin pour vous expliquer, amis patriotes, que
tout cette immigration a été créée par la gauche, immigration
protégée  par  des  centaines  de  lois,  des  dizaines



d’associations pour la défendre qui sont grassement financées
par l’État, de l’acharnement intensif et inhumain contre ceux
qui veulent la dénoncer, et qui coûte 300 milliards d’euros
par an à la seule France.

Alors, comme expliqué plus haut, il faut assumer les actes de
ses choix, surtout quand on les réclame depuis 77 ans.

Ils veulent de l’immigration à Callac ? Et bien ils vont en
avoir, et bien entendu, ils vont vite comprendre (enfin, si
cela  est  encore  possible  dans  ce  résidu  de  pays)
principalement les imbéciles qui se sont faits rouler dans la
farine. En effet, les callacois et callacoise ont toujours
vécu  «  à  la  française  ».  Et  ils  s’imaginent  que,  vivant
progressivement à l’islam grâce à leurs élus, tout ira dans le
meilleur des mondes, et la vie continuera dans le si bon et
magnifique « vivreensemble ».

Ils  comprendront  quelques  mois  plus  tard  pourquoi  les
centaines de zones de non droits en France, ces très nombreux
territoires perdus de la république, ne comptent plus aucun
Français de souche parmi eux. Question de temps…

Pour  les  meneurs,  ils  expliqueront  que  cette  immigration
n’aura évidemment rien à voir avec tous les problèmes et les
sommes que cette commune devra assumer.

Nous  vivons  dans  un  pays  où  tous  les  exemples  les  plus
spectaculaires  des  choses  sont  ceux  qui,  paradoxalement,
servent le moins de leçons. Et on recommence perpétuellement
les conneries déjà faites.



Alors, je souhaite bon avenir à cette
commune de Callac. Ce n’est qu’une
affaire de temps.

Vous avez donc compris, amis patriotes, pourquoi je n’irai
certainement pas défiler à Callac.

Amis patriotes, je réponds avant même que vous ne me posiez la
question qui sera plus ou moins sous cette forme-là : « Oui,
cher Cachou, mais défiler à Callac c’est surtout défilé contre
l’immigration massive que l’on veut installer désormais sur
tout le territoire français et que cela dépasse très largement
la seule commune de Callac ».

Je vous réponds tout de go : vous avez absolument raison. Mais
je rajoute à votre connaissance : quelle efficacité de ces
manifestations ?

J’ai manifesté tous les samedis après-midi à Toulon pendant
près de d’un an et demi, contre le poison que Macron, Véran,
et  les  autres  voulaient  imposer  au  peuple  français  en
marginalisant, insultant, et dénonçant ceux qui ne voulaient
pas mourir pour le bon plaisir et enrichissement de ces nazis.

Le  résultat  ?  Le  gouvernement  a  dégagé  des  milliers
d’infirmiers et pompiers du jour au lendemain sans salaire et
sans possibilité d’inscription à l’ANPE, et a fait passer le
passe sanitaire en passe vaccinale. Question efficacité des
manifestations,  dans  lesquelles  nous  étions,  au  début  je



précise, plus de 30 000, on peut se poser la question.

Certains et certaines ne croient plus du tout aux pétitions.
Je partage profondément cet avis pour la bonne raison, qu’à ma
connaissance,  aucune  pétition  n’a  fait  changer  d’avis  un
dictateur psychopathe.

Et ma réflexion porte sur les manifs aussi. Depuis 5 ans, on
ne compte plus le nombre incroyable de manifs. Les choses
n’ont  changé  qu’en  plus  contraignantes,  plus  dures,  plus
violentes.  Pourquoi  ?  Parce  que  là  où  on  devait  être  5
millions dans la rue, on était 3 000 avec tout le reste de la
population française qui nous tournait en dérision et traitait
de complotiste sous l’effet lobotomisant des médias grassement
subventionnés.

Les gilets jaunes ? 17 milliards de plus par l’emprunt, ce qui
a engraissé quelques dizaines de milliers de gilets jaunes, et
zou, tout le monde est rentré chez soi. Y a t-il une seule
chose, un seul détail, qui a changé depuis ? Ah si, j’oubliais
: les Français ont remis Macroncescau au pouvoir.

Ils l’ont remis, ce dictateur nazi, en place lui qui veut
détruire notre pays par une immigration ultra massive, et qui
a  non  seulement  tous  les  pouvoirs,  mais  des  milliers  de
lèches-culs qui ne feront que ce qu’il leur demandera, de peur
de représailles. Car Macron ne fait marcher ses sbires que par
la peur comme il le fait d’ailleurs pour l’ensemble du peuple
français moins les 10 % de résistants gaulois réfractaires
dont vous et votre serviteur font partis.

Quand une commune vote à gauche et extrême gauche depuis 1945,
et vient d’élire un maire dont les habitants connaissent bien
ses opinions, et bien moi je souhaite que ce ne soit pas
quelques centaines de migrants que Macron leur renvoie, mais
quelques  milliers  pour  que  les  habitants  d’origine  ne
représentent que 10 % de la population. Ces 10 % qui votent à
gauche depuis 77 ans dont leur nouveau maire. Ils devront



foutre le camp, après d’extrêmes violences, car on leur dira
qu’ils ne sont plus chez eux, et ils n’auront que ce qu’ils
ont mérités

Les imbéciles qui votent les parties immigrationistes
doivent en subir des conséquences violentes, inhumaines et
horribles, fruits de leur acharnement pour en arriver là,

car l’immigration c’est ça.

La seule chose que j’espère c’est que leur choix se retournera
de la façon la plus violente contre eux. Et c’est de toute
façon  ce  qui  se  passera  ne  serait-ce  qu’avec  quelques
centaines de migrants. Rendez-vous à Callac dans cinq ans.

Également,  pour  les  élections  présidentielles  de  2022  au-
niveau national, il y a 611 maires français qui ont appelé
ardemment à soutenir et voter Macron (référence, cliquer ici).
Calcul  politique,  bien  se  faire  voir,  convictions  ??  Peu
importe. Plus des milliers qui ont parrainé Macrocescau. Plus,
tous les maires qui pensent immigration et destruction de
notre pays de façon plus ou moins importante, à savoir tous
les  maires  de  gauche.  Tout  ça  fait  une  sacrée  flopée  de
réservoirs de communes provinciales pour Macrocescau de faire
disparaître la France sous le poids de l’islam.

Nous avons commencé ces quelques lignes par le blason et logo
actuel de Callac, que je vous rappelle ici :

https://www.leparisien.fr/politique/presidentielle-2022-plus-de-600-maires-soutiennent-macron-pour-un-deuxieme-mandat-21-11-2021-IY3VA7IEOJH5BNT5YE6EAV4RTI.php


Nous finirons par ces mêmes blason et logo, mais dans un très
proche futur, comme étant les suivants :

Cachou

 

Note de Christine Tasin

Merci  à  Cachou  pour  ce  bel  article  qui  sera  sans  doute
approuvé et partagé par nombre de  nos lecteurs, mais je tiens
à  apporter la contradiction. Non seulement je suis allée



manifester à Callac mais en sus j’ai co-organisé la manif pour
Résistance  républicaine  !  Et  je  travaille  à  la  suite  !
J’aggrave mon cas.

Les gauchos sont majoritaires à Callac, mettons-leur le nez
dans le caca et « demerden sie sich » ! nous dit Cachou. 

Objections,  votre  honneur.  D’abord,  je  ne  m’avoue  JAMAIS
battue, ensuite l’histoire nous montre que ce ne sont pas les
majorités  qui  font  l’histoire  et  les  révolutions,  enfin,
surtout, si Cachou était cohérent, il n’écrirait plus sur RR,
et se contenterait de ses nombreuses passions pour lesquelles
il manque déjà de temps !

Tu  sais  aussi  bien  que  moi,  Cachou,  que   depuis  des
décennies, la France tout entière donne la majorité à des
crétins, des gauchos ou des mondialistes, comme une partie
de la population de Callac… Faut-il ne plus lever un doigt
en faveur de la Résistance sous prétexte que ces crétins ont
encore élu Macron ?

Une vingtaine d’autres villages, non bretons cette fois,
sont déjà prévus pour le projet horizon… on les abandonne
tous ?

Voici les autres villages potentiels qui suivront #Callac
Source : Rapport d’activité 2021 du fond de dotation « Merci
 »  à  l’origine  du  projet  village  Horizon.

pic.twitter.com/fVaWR7FkSn

— Jon ☨ (@jon_lorrain) September 17, 2022

Faut-il,  pour  suivre  ton  mode  d’emploi,  dissoudre  les
associations  résistantes,  s’inscrire  dans  des  clubs  de
belotte, de tricot, de marche, d’échec ou courir d’opéra en
ballet, de spectacle en rallye en méprisant les imbéciles
qui continuent de se lever, de dire non ? 

https://twitter.com/hashtag/Callac?src=hash&ref_src=twsrc%5Etfw
https://t.co/fVaWR7FkSn
https://twitter.com/jon_lorrain/status/1571183364681383937?ref_src=twsrc%5Etfw


J’entends que cela peut être la tentation, bien sûr. Mais non
seulement nous aurions honte de nous-mêmes, non seulement nous
nous verrions comme des autruches, égoïstes, stupides, non
seulement nous ne pourrions pas nous regarder dans une glace,
morts de honte de laisser faire, morts de honte de laisser à
nos enfants et petits-enfants un pays abominable, mais il
n’est pas imaginable, pour nous qui voyons clair, qui « savons
« que nous puissions répondre « rien »  à nos petits qui nous
demanderaient  ce  qu’on  a  fait  pour   qu’ils  aient  la
possibilité  de  vivre  dans  un  pays  digne  de  ce  nom.

Plutôt crever. 

Et la meilleure est que je connais suffisamment Cachou pour
savoir qu’il est absolument incapable de laisser tomber la
Résistance, qui est son ADN.

Que serait l’histoire, que serait le monde sans Socrate, sans
Leonidas, sans Jean Moulin et tous les autres ??? Plutôt boire
la ciguë que se coucher. Socrate aurait pu s’échapper de sa
prison, on le lui a proposé. Il a refusé car toute sa vie il a
enseigné qu’il fallait obéir aux lois de la Cité pour ne pas
la détruire, il a refusé de se sauver en faisant le contraire
de ce qu’il a prôné toute sa vie. Parce qu’il aimait son pays,
sa Cité, ses valeurs… et il est mort pour défendre celles
auxquelles  il  croyait.  Et  nous  ne  pourrions,  pas,  nous,
simplement dire et montrer notre désaccord ???


